

CARMELO GONZÁLEZ, ELEGIDO PRESIDENTE DE CONETRANS

Alicante, a 17 de abril de 2015

La Asamblea General de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales de Transporte por Carretera (CONETRANS), organización miembro de la CETM, reunida esta mañana, ha elegido como presidente, a Carmelo González Sayas.

Además, han sido elegidos como Vicepresidente 1º de la Organización, Juan Luis Feltrero, representante de Castilla y León, y como Vicepresidente 2º, José María Pena, representante de Cataluña.

La elección de González como presidente de CONETRANS, constituye un paso más en su dilatada trayectoria profesional, dedicada al mundo del transporte y la logística de mercancías.

Bilbaíno de 58 años, casado y padre de dos hijos, González es presidente de la Asociación Empresarial de Transporte de Mercancías de Zaragoza (AETRAZ), de las Federaciones de Empresas de Transporte de Zaragoza y Aragón (FETRAZ y FET Aragón) y Director General de Vía Augusta, destacada empresa española especializada en el transporte nacional e internacional de carga general y de combustibles y gráneles sólidos en vehículos cisterna.

En su intervención, el nuevo presidente agradeció su designación y subrayó que devolverá con trabajo y energía los apoyos recibidos, garantizando que se esforzará en debatir y solucionar los problemas que afectan a las empresas de transporte de mercancías por carretera bajo el mismo esquema de trabajo, diálogo y profesionalidad alcanzado en los últimos años.

**FEDERACION PROVINCIAL DE ASOCIACIONES DE EMPRESARIOS DE TRANSPORTES DE
MERCANCIAS Y VIAJEROS DE LA PROVINCIA DE ALICANTE**

C/ Tucumán, 2

03005 ALICANTE

Tél: 965929755-965929772

Móv: 639767738-646929041

Fax: 965929743

e-mail: fetrama@fetrama.com